

Fecha: 11-06-2025
 Medio: Diario VI Región
 Supl. : Diario VI Región
 Tipo: Columnas de Opinión
 Título: COLUMNAS DE OPINIÓN: 145° aniversario del “Asalto y Toma del Morro de Arica” y Día del Arma de Infantería

Pág. : 2
 Cm2: 332,1
 VPE: \$ 664.235

Tiraje: 4.000
 Lectoría: 12.000
 Favorabilidad: No Definida

145 ° aniversario del “Asalto y Toma del Morro de Arica” y Día del Arma de Infantería

El lunes 7 de junio de 1880 constituye una fecha seña para nuestra historia patria. En efecto, cada año recordamos el Asalto y Toma del Morro de Arica, la cual significó una batalla decisiva en la Guerra del Pacífico, donde el glorioso ejército chileno capturó la fortificación que guarnecía la entonces ciudad peruana de Arica.

Cabe recordar el contexto histórico, esto es, es-

tábamos en la Guerra del Pacífico entre Chile y la Confederación Perú y Bolivia (periodo 1879-1884). Desde el punto vista militar, Arica era un puerto estratégico, y así estaba muy bien fortificado por el ejército peruano mediante fuertes, campos de minas, artillería de grueso calibre, etc.

Al amanecer del 7 de junio, la estrategia del ejército chileno fue atacar en dos frentes, contra el fuerte Ciudadela y el fuerte del Este. La osadía, valentía y gallardía de nuestros soldados permitieron que, en solo 55 minutos de combate, se lograra tomar el Morro y el izamiento de nuestra bandera chilena. Esta gesta heroica es destacada no solo en nuestro país, también relevada por academias de guerra de diferentes países por el significado estratégico y el arrojo de los soldados.

Es justo y meritorio destacar la visión estratégica del coronel Pedro Lagos Marchant, quien ordenó y planificó las huestes y le impregnó su liderazgo y valentía a toda prueba.

Así la toma del Morro, también conocida como la batalla de Arica, fue un acto decisivo en la guerra del Pacífico, y siempre será recordada como un acto de heroísmo cuyo legado quedó grabado a perpetuidad en nuestra historia chilena. Fundamentado en ello, se celebra también el Día del Arma de Infantería.



Por Bernardo Zapata Abarca
 Abogado

Así, es pertinente saludar en este día histórico al Regimiento N° 19 “Colchagua” fundado el 2 de marzo de 1947 en el gobierno de don Gabriel González Videla, cuyo antecesor fue el Batallón movilizado Colchagua, con asiento en nuestra ciudad de San Fernando, y lo personalizamos en su comandante el coronel Sergio Jara Williams.

VIVA CHILE!!!!!!

¿Necesita asesoría legal de un abogado?

TE ESTAMOS ESPERANDO

ESPECIALISTAS EN

- Cumplimiento de alimentos.
- Robaja de alimentos.
- Cesé de alimentos.
- Demandas relación directa y regular.
- Demandas alimentos menores y mayores
- Adopción
- Cambio de nombre y sexo registral.
- Partición de bienes
- Testamentos.
- Cesión de derechos.
- Posesiones efectivas.
- Arriendos (Desvalívame mi Casa Ley N° 21.461)
- Prescripción de deuda.

